

ATA300

FOR A WORLD IN TRANSIT • POUR UN MONDE EN TRANSIT



Whether you need airline shipping cases, exhibit cases, electronic rack cases, instrumentation cases, protective transit shipping and carrying cases for any kind of delicate equipment; think Multi-Caisses' ATA300 (Air Transportation Association) series. We are the specialists in customizing both exteriors and interiors. We have the expertise to cradle and protect even the most fragile equipment.

Peu importe vos besoins, que vous cherchiez des caisses pour le transport aérien, pour les expositions, pour de l'équipement électronique, des coffres protecteurs pour vos besoins d'expédition ou de transport; pensez à la série ATA300 (Association Transport Aérien) de Multi-Caisses. Nous sommes les spécialistes dans la conception de caisses de transport réutilisables et possédons l'expertise pour protéger et expédier vos équipements les plus fragiles.



If your equipment is subjected to constant abuse from repeated traveling and you want to keep it in optimum working condition, make the right choice; Multi-Caisses' ATA300 Series. Special care is taken in the selection of the materials we use; they must be of uniform strength, have a high tolerance level and must be of superior quality. All our products are subject to intensive testing before approval. Also, a diversified inventory allows us to meet our customers' requirements.

Si votre équipement doit constamment subir les contrecoups des voyages répétitifs et que vous voulez le conserver dans la condition d'utilisation optimum, faites le bon choix ; la série ATA300 de Multi-Caisses! Nous mettons beaucoup de temps et d'énergie dans la sélection des matériaux que nous utilisons ; ils doivent être d'une solidité uniforme, posséder des propriétés de grande tolérance et de qualité supérieure. Tous nos produits sont sujets à des inspections intensives avant approbation. De plus, un inventaire très diversifié nous permet de facilement satisfaire les besoins de nos clients.



Multi-Caisses ATA300 series can be designed from various surface materials including ABS plastic, fiberglass, aluminum, laminated or new lightweight Duracore® corrugated plastic. Custom cushioning, using various engineered foams and cushioning materials is an integral part of the service that Multi-Caisses offers its customers.

La série ATA300 de Multi-Caisses peut être conçue à partir d'une variété de matériaux de surface, incluant le laminé de plastique ABS, le fibre de verre, l'aluminium, ou le tout nouveau plastique ondulé et léger Duracore®. La finition est faite sur mesure, en utilisant une variété de mousses spécialisés et de matériaux souples, ceci fait partie intégrale du service que Multi-Caisses offre à sa clientèle.



protection innovation durability durabilité

Interiors are individually designed and packed to accommodate delicate and sensitive pieces of equipment and protect them securely from the hazards of transit and storage environment that they must undergo in today's fast paced world. Multi-Caisse has developed a diversified range of products in order to satisfy the demanding requirements of commercial, industrial and military applications.

Multi-Caisse ATA300 Series carries you through the next millennium

L'intérieur de chacune de nos caisses est conçu et fabriqué individuellement afin d'insérer les pièces d'équipements délicats et sensibles et les protéger solidement contre les hasards des transits, de l'environnement et de l'entreposage qu'ils doivent subir dans un monde avançant à la vitesse de l'éclair. Multi-Caisse a développé une gamme diversifiée de produits afin de répondre aux exigences très précises des domaines commerciaux, industriels et militaires.

La Série ATA300® de Multi-Caisse vous transporte à travers le nouveau millénaire

